



Presentaron dos cadáveres “no humanos” en la cámara de diputados de México y causó impacto mundial

El periodista Jaime Maussan presentó dos cuerpos íntegros disecados de presuntos extraterrestres que habrían sido encontrados en Cusco, Perú.



Un cadáver presentó "seres no humanos" en la cámara de diputados de México.

En un hecho histórico, **México** lideró una audiencia pública que abordó la información relacionada con los **Fenómenos Aéreos No Identificados** (FANI), conocidos anteriormente como **Objetos Voladores No Identificados** (OVNIs). La audiencia se celebró en la Cámara de Diputados y fue encabezada por el presentador del programa “Tercer Milenio” y reconocido investigador de fenómenos extraterrestres, **Jaime Maussan**, en colaboración con el expresidente de la Mesa Directiva de San Lázaro, Sergio Gutiérrez Luna.

La audiencia comenzó con un acto protocolario en el que se pidió a todos los presentes que se comprometieran a decir la verdad en sus declaraciones. El evento marcó un hito importante, ya que fue la primera vez que una institución del gobierno en México se abrió al diálogo y discusión sobre este fenómeno.